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    IRUN  
  Cruzado pide que Diputación «despeje las dudas»
  sobre la residencia de Arbes
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  La juntera socialista y concejala de Irun, Maite Cruzado, ha valorado positivamente que el
Diputado de Política Social, Ander Rodríguez, haya confirmado y reafirmado que la residencia
de Arbes de Irun va a ser prioritaria en la inversión de su departamento. No obstante, la
delegada de Bienestar social en el consistorio irunés ha recordado que este proyecto «viene
con retraso y no podemos dilatarlo más en el tiempo. El Diputado de Política Social tiene que
ponerse a trabajar con el Ayuntamiento de Irun para que este complejo residencial de personas
mayores sea una realidad durante este mandato», ha afirmado Maite Cruzado.   Tras la
comparecencia de Ander Rodríguez en la Comisión de Política Social de las Juntas Generales
de Gipuzkoa, Cruzado ha dicho que «se vuelve a confirmar y sabemos que la lista de personas
mayores del Bidasoa a la espera de residencia es la más larga en todo el territorio. Los tiempos
de espera están en torno al año y medio», ha explicado Maite Cruzado. En este sentido, ha
instado a Rodríguez a que «despeje las dudas sobre cómo va a llevar este proyecto para la
comarca del Bidasoa y que cuanto antes comience su trabajo en colaboración con Irun».
 
Desde el gobierno municipal de Irun se ha asegurado que esta residencia es perfectamente
«asumible» para la Diputación foral, ya que «solo tendría que invertir tres millones de euros.
Nos consta que hay iniciativas privadas interesadas en gestionar esta residencia y, por lo tanto,
una empresa privada se encargaría de la construcción y su coste, que oscila entre los 18 y 19
millones de euros. El único gasto para la Diputación sería una aportación inversora de tres
millones de euros (que abonarían en dos partidas, una por año) y que además, después
repercutiría en los precios que pudieran tener en la concertación de plazas».
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